

RINGKASAN

Perintisan Jasa Penyelenggaraan Inovatif dalam Kegiatan Wirausaha Merdeka bagi Mahasiswa Magang Di CV. Pandawa Tujuh, Yenieta Khoirun Nisa, NIM F31201559, Tahun 2023, 61 hlm., Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Nodistya Septian Indrastana, S.S., S. Pd., M. Pd. (Pembimbing Internal), Arif Rahman Hakim, S.E (Pembimbing Eksternal).

Saat ini perkembangan zaman semakin pesat. Sejalan dengan perkembangan zaman pada setiap bidangnya, tentu memunculkan banyaknya tantangan pada setiap kemajuannya. Salah satu tantangan terbesar di zaman ini ialah persaingan di dunia kerja. Dalam satu diantaranya adalah para *fresh graduate* yang berlomba untuk mendapat pekerjaan yang layak. Untuk mewujudkan hal tersebut Politeknik Negeri Jember mengharuskan mahasiswanya melakukan program magang sebagai sarana untuk mengimplementasikan keterampilan dan pengetahuan yang diterima oleh mahasiswa dan dibutuhkan di dunia kerja. Pada tahun 2022 Politeknik mendapat kesempatan menjadi salah satu Perguruan Tinggi penyelenggara program baru dari Kemenristdikti yang dinamai dengan Wirausaha Merdeka. Dalam program ini memberikan kesempatan pada mahasiswa belajar dan mengembangkan diri menjadi calon *entrepreneur* melalui aktivitas diluar perkuliahan. Untuk itu, dengan mengikuti program magang Wirausaha Merdeka penulis dapat mengasah *hard skill* dan *soft skill* sekaligus.

Serangkaian kegiatan magang Wirausaha Merdeka dimulai dengan kegiatan *Kick Off*, *Entrepreneur Development Class*, Pembekalan Magang, Pemilihan Mitra, Magang Tematik, *Bootcamp*, Inkubasi Bisnis, Gelar Produk, dan *Business Matching*. Dengan adanya serangkaian kegiatan tersebut dapat melatih dan mengembangkan kemampuan *soft skill* dan *hard skill* yang dimiliki penulis. Dalam pengimplementasian tersebut penulis melaksanakan kegiatan magang tematik Wirausaha Merdeka di CV. Pandawa Tujuh Kota Malang. Kegiatan yang dilaksanakan penulis yaitu berfokus pada penyelenggaraan *event*. Selain itu, penulis juga banyak mengambil ilmu bagaimana cara berkomunikasi yang baik dan persuasif untuk penerapan program Wirausaha Merdeka dalam menjalankan usaha rintisan dalam bidang jasa. Meskipun ada beberapa kendala

selama melaksanakan kegiatan magang, penulis dapat mengatasinya dengan belajar dan bertanya hal yang tidak dimengerti untuk mendapatkan solusi penyelesaian masalah. Harapan penulis untuk mahasiswa yang akan melaksanakan program magang, penulis sarankan untuk mencari informasi sebanyak-banyaknya mengenai mitra magang yang akan dituju agar mahasiswa memiliki gambaran tentang keadaan instansi dan tugas yang akan diberikan. Penulis juga menyarankan untuk mengikuti Program Magang Wirausaha Merdeka di tahun selanjutnya guna menumbuhkan jiwa-jiwa wirausahawan muda yang dapat diimplementasikan dan bermanfaat dalam dunia kerja di masa mendatang.